

Der westliche Harz zur Kaiserzeit - Fotos neu restauriert

von André Tetsch

Der westliche Harz um das Jahr 1900 zur Kaiserzeit erwacht in lebendigen Farben zu neuem Leben.

Der wildromantische Harz mit seiner typischen Landschaft hat eine interessante Geschichte und war auch in den Jahren 1895 bis 1910 bunt und voller Leben. In diesem besonderen Kalender sehen Sie alte Photochromdrucke, die möglichst detailliert farblich restauriert und koloriert wurden, um den Orten, den Menschen und dem damaligen Alltag zur Kaiserzeit nicht nur Farbe, sondern auch neues Leben einzuhauchen. Kommen Sie mit auf eine Bilderreise durch den westlichen Harz in der Zeit um 1900.

